
26ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 DA LEGISLATURA 2017-2020, EM 5/8/2019 

 

 “Convido a todos para execução do Hino Nacional”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a chamada inicial”. 

 “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião e passo a palavra ao Secretário para a 

leitura da ata da 25ª Reunião Ordinária.” 

 Em discussão a ata da 25ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua aprovação, 

permaneçam como estão. “Aprovada”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para a leitura do Expediente do dia”: 

 

 Convite da Supervisora do Departamento Municipal de Fazenda, para apresentação do 

projeto do novo Código Tributário Municipal, no dia 13 de agosto às 16h, no 2° andar do 

Paço Municipal.  

 

1ª Parte da Reunião: EXPEDIENTE DO DIA 

 

 

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA: 

 

1. Ofício 279/2019, do Gabinete do Prefeito, manifestando interesse em realizar esclarecimentos 

técnicos sobre os Projetos de Leis nº 2.174 e 2.175/2019, durante Sessão Plenária.  

 À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA.  

 

2. Ofício 319/2019 dos Vereadores Aécio Flávio da Costa, Milton Euzébio de Oliveira e 

Pedro Marconi de Sousa Rodrigues, encaminhando a Emenda Modificativa n.º 1 ao Projeto de 

Lei 2.174/2019 – “Autoriza o Município de Carandaí/MG a contratar com o banco de 

desenvolvimento de Minas Gerais S/A – BDMG, operações de crédito com outorga de garantia e 

dá outras providências”. 

ENCAMINHAR AS COMISSÕES DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO E 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E TOMADA DE CONTAS. 

 

 

2ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA 

 

PROJETO 

 

1. Projeto de Lei 552/2019 – “Dá denominação à estrada que liga o Distrito Hermilo Alves à 

localidade de Ponte Grande e dá outras providências”.  

REDAÇÃO FINAL.  

 

PROPOSIÇÕES: 

 

1. Indicação 183/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a 

necessidade de patrolamento da estrada do Capote e Estacada.  

EM ÚNICA  DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

2. Indicação 184/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, apontando a 

necessidade de colocação de luminárias em poste, no Bairro Crespo.  

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  

 

3. Requerimento 97/2019, da Vereadora Maria da Conceição Aparecida Baêta, solicitando 

ao Executivo melhorias nas estradas de acesso ao Campestre, Chuí, Moreiras e Gerais. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.  



 

Não havendo Vereador inscrito na PALAVRA LIVRE, passo à... 

 

3ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA SEGUINTE 

 

 “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”. 

 “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”. 

 “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada esta 

reunião”. 


